



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estábamos platicando mientras llegaba el Presidente y haciendo tiempo para esperar el inicio del evento, en eso, me dice el jefe de mi oficina: Presidente, están moviendo los personalizadores y volteo y efectivamente, yo estaba originalmente viéndolo de frente, si mal no recuerdo a la izquierda del Presidente y me mueven dos asientos, como el juego de las sillas y también a la ministra presidente de la Suprema Corte. No es Santiago Creel, no es Norma Piña, es la presidenta del Poder Judicial de la Federación y yo represento a un poder que es la Cámara de Diputados”.

<https://drive.google.com/file/d/1AwENmJ3AzkGhpkLUtb0cHUq1JN7t644e/view>